

Dayron y Denia quedan cuartos en mítines en Europa



CUARTOS lugares de Dayron Robles y Denia Caballero tributaron las más recientes noticias DEL atletismo cubano.

El vallista corto campeón olímpico de Beijing 2008 se reencontró con los certámenes internacionales y marcó 13.66 segundos en el mitin de Marsella, Francia.

Así repitió el crono conseguido hace una semana en el Memorial Barrientos y volvió a quedar por debajo de lo exigido para el Campeonato Mundial de agosto en Londres (13.48).

Ahora llegó a la meta como escolta de los jamaicanos Hansle Parchment (13.49) y Deuce Carter (13.54), y el barbadense Shane Brathwaite (13.61).

También en suelo galo Jimmy Vicaut satisfizo a su afición al imponerse en los 100 metros planos (10.02 s).

Denia, discóbola campeona en Beijing 2015, marcó 62,30 metros en prueba organizada en Schönebeck, Alemania, donde el podio quedó en manos de las anfitrionas Nadine Müller (64,31), Claudine Vita (63,80) y Shanice Craft (63,18).

Su próxima aparición está prevista para el próximo día 15 en Oslo, Noruega, sede de la quinta parada de la Liga del Diamante, que también debe acoger a su compatriota y compañera de modalidad Yaimé Pérez.



Radio Habana Cuba